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Beitrag von „Stachelbär“ vom 14. Juli 2019, 05:34

Hallo Jürgen!

Da sich die Zweitblüte somit bestätigt hat finde ich es KLASSE von Dir die Schönheit beim 
Herbsttreffen zu filetieren damit möglichst viele in den Genuss davon kommen können.

Eine Vorstellung im HJ wäre auch eine prima Sache.

Vielen Dank!

Gruß,

Walter

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5920-asd-2014-0036-jun-
001/&postID=105144#post105144
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